

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1969)
Heft: 4

Rubrik: Nikolausfeier

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nikolausfeier

zu machen und ihnen zujagen, zum Fragebogen, der die Kandidatenmissionen wählen im Auftrag des Bundesrates für die Nation, die politischen Parteien und die Universitäten auszurichten werden, ebenfalls Stellung zu nehmen, anweit er sie dazu verpflichtend. Die diesjährige Nikolausfeier des Schweizer-Vereins findet am 7. Dezember, nachmittags um 14.30 Uhr im Waldhotel in Vaduz statt. Ein nettes Programm wird sicher wieder Alt und Jung erfreuen. Da auch Sankt Nikolaus uns mit seinem Besuch wieder ehren wird, können alle Kinder mit einem Präsent beschenkt werden. Alle Mitglieder des Vereins werden in den nächsten Tagen eine persönliche Einladung erhalten. Auch Nicht-Mitglieder sind zur Nikolausfeier recht herzlich eingeladen.

~~Dieses Thema eingehend zurückkommen.~~

Gunstige Ent- nahmen des

Auslandschweizer- Tagung

Die fiskaleinnahmen des Bundes betrugen im letzten Monat des laufenden Jahres 4765 Millionen Franken, gegenüber 6387 Millionen im

Mit der sehr erfreulichen Beteiligung von über 500 Besuchern wurde vom 29.-31. August 1969 in Montreux die 47. Auslandschweizer-Tagung durchgeführt. Wir haben in unserm letzten Mitteilungsblatt eingehend über diese Tagung berichtet.

Die Weichen für die nächste Auslandschweizertagung sind bereits gestellt. Diese findet wiederum am letzten Augustwochenende statt und zwar vom 28.-30. August 1970. Tagungsort ist Zofingen im Kanton Aargau. Zofingen dürfte allen - wenn auch nur vom Hören sagen - bekannt sein, bekannt durch sein einmaliges Stadtbild und als Ursprungsort einer der grössten schweizerischen Studentenverbindungen, der Zofingia. Da Zofingen zudem nicht nur in einer landschaftlich reizvollen Gegend liegt, sondern auch grosse Industrieunternehmen in seiner näheren und weiteren Umgebung angesiedelt hat, finden sich hier alle Voraussetzungen für ein interessanten, abwechslungsreiches Tagungsprogramm.

Was nun das Tagungsthema betrifft, so werden in Zofingen zwei Problemkreise zur Diskussion gelangen, einmal die Totalrevision der Bundesverfassung aus der Sicht der Auslandschweizer, sowie die Ausführungsgesetzgebung zu Art. 45bis BV (Auslandschweizer-Artikel).

Während im Inland die Verfassungsreform im Blickpunkt des öffentlichen Interesses steht, kann sich der einzelne Auslandschweizer dieser Materie aus naheliegenden Gründen nicht im gleichen Masse annehmen. Die nächste Tagung soll dazu beitragen, auch die Auslandschweizer mit dieser grossen nationalen Aufgabe vertraut